

César Augusto Santiago

César Augusto Santiago Ramírez nació en San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

Estudió la Licenciatura en Derecho en la Escuela de Derecho de Chiapas y posteriormente una maestría en leyes (Magistri in Legibus) en la Universidad de Harvard.

Es un político y escritor mexicano, ex miembro del Partido Revolucionario Institucional.

Fundador y Presidente de la **Fundación Alternativa, Agrupación Política Nacional**, fundada en 1997.

Militó mas de 30 años en el Partido Revolucionario Institucional donde desempeñó los más altos cargos en el Comité Ejecutivo Nacional. Su actividad política empezó en la dirigencia juvenil de dicho partido en su estado, hasta llegar a la Dirigencia Nacional, en donde ha sido subsecretario, director del Sistema Nacional Electoral, Secretario de Elecciones, Secretario Técnico del Consejo Político Nacional y Presidente del Comité Ejecutivo Nacional y fue el primero en instaurar un Plan Nacional de Elecciones en 1991, para ese partido

En seis ocasiones ha fungido como **Diputado Federal y Estatal** en diferentes legislaturas.

Fue legislador en la **I Asamblea de Representantes del Distrito Federal, Presidente de la Mesa Directiva** de la Cámara de Diputados y **Presidente de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales**.

En la **Administración Pública Federal** desempeñó los siguientes cargo:

- **Comisario de la Contraloría General de la Federación,**
- **Cónsul de México en Boston, Massachusetts.**
- **Subsecretario de Desarrollo Político en la Secretaría de Gobernación.**
- **Director General Adjunto de Pemex.**
- **Abogado General de la Comisión Federal de Electricidad**

Ha publicado 6 libros, diversos artículos periodísticos en diarios nacionales como **El Reforma, El Universal, La Jornada, El Economista, Revista Impacto, Revista Proceso**, entre otros y se desempeñó como Presidente del Consejo de Administración de la Revista Hoja de Ruta. Próximamente publicará su 7°. Libro titulado ***“Discursos para Insatisfechos y Desconfiados”***

Fue distinguido como uno de los **300 Líderes Influyentes de México**.

Fue Conductor del programa semanal “Hoja de Ruta” en canal 40 de televisión abierta y del programa de radio “Hoja de Ruta” en Radio 1440.

Ha participado en innumerables coloquios, cursos, conferencias, seminarios y debates en distintos medios.